



Fray Bentos



28/07/2021

De interés para todos los permisarios del servicio de taxímetro del departamento de Río Negro.



A partir del martes 3 de agosto estarán presentes los inspectores del Departamento de Metrología Legal del Laboratorio Tecnológico del Uruguay (LATU).

Los mismos trabajarán y verificarán la instalación y funcionamiento de los relojes de los taxis, amparados en el decreto 456/2001 del Poder Ejecutivo y artículo N°16 del decreto 216/2013 (ordenanza de Tránsito vigente).

Las inspecciones se efectuarán en la ciudad de Fray Bentos y Young.

- **Fray Bentos** en Camino Batlle y Ordóñez (frente Esc. Agraria):

Martes 3 de agosto de 13.30hs a 17hs.

Miércoles 4 de agosto de 9hs. a 12 hs. y de 13.30hs. a 17hs.

- **Young** en Ruta 25 desde la "nueva rotonda" hasta Ruta 3:

Jueves 5 de agosto de 9hs. a 12hs y de 13.30hs. a 17hs.

Para los permisarios de todo el departamento que no pudieron concurrir en los días y horarios antes mencionados, se inspeccionará el viernes 6 de agosto de 9hs. A 12.30 hs. en la ciudad de Fray Bentos.

Quienes prestan su servicio en otra localidad que no sea Young o Fray Bentos, deberán agendarse y cumplir con la inspección en estas localidades mencionadas.

Cumplida dicha instancia se les entregará un certificado de verificación, debiendo abonarse por parte del permisario una tasa de 330 unidades indexadas, cuyo pago tendrá que realizarse dentro de los 30 días posteriores a la referida inspección

Los permisarios que no se presenten a este llamado serán objeto de sanciones, pudiendo llegarse a suspender o retirar los permisos otorgados.

Los que no se presenten a este llamado cumplirán con la fiscalización concurriendo a la ciudad de Montevideo, sede del Departamento de Metrología Legal del LATU.

La Intendencia de Río Negro de acuerdo a la ordenanza vigente en la materia, dispondrá a los 30 días de efectuada la inspección del LATU, de un llamado para el control técnico vehicular y solicitará la documentación que corrobore que está en situación regular con organismos estatales como BPS y DGI, además del seguro vigente que requiera el servicio a prestar.



Fray Bentos



28/07/2021

Cancillería de la República promueve el hermanamiento entre Fray Bentos y una ciudad de Nueva Zelanda.



El planteo lo había hecho recientemente el Intendente Omar Lafluf, logrando una rápida respuesta por parte del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Recientemente se realizó una videoconferencia, donde además del jefe comunal, participó la representante diplomática de nuestro país para Nueva Zelanda y Australia; la Dirección General de UTU y delegados de la Secretaría de Estado.

Uno de los principales objetivos de esta reunión virtual, es poder avanzar en un convenio de hermanamiento entre Fray Bentos y una ciudad del país oceánico, el cual posee importantes universidades especializadas en el sector agropecuario.

Esto repercutirá de manera importante en la capital departamental, principalmente cuando comience a funcionar el Instituto de Alta Especialización Agropecuaria, el cual podrá concretar intercambios y experiencias con las casas de estudio terciarios neozelandeses.

Al mismo tiempo, se presentó el proyecto del futuro Parque Industrial de M'Bopicuá, propuesta que será trasladada por parte de Cancillería a potenciales inversores australianos y de Nueva Zelanda.



Fray Bentos



28/07/2021

Directores del Banco de la República recorrieron varios proyectos en Fray Bentos.



El objetivo es constatar el avance de los emprendimientos que en este momento se vienen desarrollando.

El Intendente de Río Negro Dr. Omar Lafluf recibió a la delegación del BROU, la cual estuvo encabezada por el Cr. Max Sapolski y el Cr. Pablo Sitjar.

En primera instancia la visita fue al predio de M'Bopicuá, donde se pretende instalar un Parque Industrial, propuesta que cuenta con el respaldo de la entidad bancaria, la cual incluso, posee el fideicomiso de la propiedad del mencionado predio.

Otro de los sitios visitados fue el futuro Instituto de Alta Especialización Agropecuaria, centro de enseñanza terciaria que podría contar con el apoyo del Banco de la República, respaldando su propuesta educativa, fundamentalmente lo relacionado con el impulso y el crecimiento de la producción lechera.

A su vez, el jefe comunal destacó el gesto del Directorio del BROU, recibiendo rápidamente a los colonos de la "Tomás Berreta", a los cuales les urgía plantear los problemas que están atravesando, como gran parte del sector agropecuario. En ese aspecto, el Cr. Pablo Sitjar, recordó que el Banco de la República tiene actualmente varios programas, los que hacen posible asistir a esos productores que están pasando un momento complejo.



Fray Bentos



28/07/2021

La Unidad de Agricultura Urbana y Periurbana donó verduras al Hospital y al Hogar de Ancianos.



Desde la creación de la Unidad Demostrativa de Producción Agroecológica en Fray Bentos, se ha procedido a este tipo de acciones.

En esta oportunidad se entregaron más de 40 kilos de verduras, producidas en la huerta de la Unidad Demostrativa, las cuales fueron llevadas al nosocomio y al centro para la tercera edad. Entre los productos donados había lechuga, acelga, cebolla de verdeo, mostaza, perejil, remolacha y zanahoria.



Nuevo Berlín



28/07/2021

Continúa ejecutándose tareas en distintas zonas de Nuevo Berlín.



Personal de albañilería trabaja restaurando gran parte de la plaza del corredor lineal de Parque Romay, donde se reconstruyen canteros principalmente.

Se realizó una amplia labor de limpieza de Plazas Rivera, Artigas, Pista de Patín y cancha de básquet, como también barrido de calles céntricas de la comunidad.

Avanza la poda de árboles del ornato público por calles Varela, entre Martínez Bracco y 12 de octubre, en pleno barrio La Colmena.

Se continúan con las tareas de limpieza en un importante predio de la zona céntrica con el fin de dejarlo en condiciones en los próximos días.



Young



28/07/2021

Se concretan proyectos en el marco del Programa de Desarrollo y Fortalecimiento de la Gestión Fiscal y Servicios Subnacionales (PDGSII).



Una de las iniciativas aprobadas y con licitación asignada, tiene que ver con el mejoramiento integral del barrio “Cooperativas UTU” de Young.

En esta instancia se van a encarar trabajos en calles, cordón cuneta, iluminación y fundamentalmente pluviales, lo que a través de una obra de ingeniería se resolverá el inconveniente que existe en ese lugar con el desagüe de una parte importante de la ciudad. El Director General de Arquitectura Ordenamiento Territorial y Urbanismo, Hugo Hornos, indicó que está todo en orden con lo planificado, estimándose para dentro de un mes el inicio de las tareas. En las intervenciones previstas para dicho complejo habitacional, también se contemplará la construcción de una plaza multiuso, bicisendas y espacios verdes de esparcimiento común.

Por otra parte el Jeraarca de la comuna informó en lo que respecta al PDGS que ya se ingresó en la fase de proyecto al Parque Lineal. Los equipos técnicos de la Intendencia vienen ocupándose de los detalles para su presentación en breve a licitación. Este proyecto trae consigo un reacomodamiento de la parte céntrica sobre la avenida 18 de Julio; se colocará además nuevas baterías de semáforos, uno con artefacto doble en la intersección de las rutas N° 3 y 25, un punto considerado complejo con respecto a la movilidad en el tránsito, lo que motivó muchas veces el reclamo de los vecinos.

En otro orden y en referencia a vialidad rural, el Arq. Hornos manifestó que en las últimas horas recorrió junto al Director de Descentralización Francisco Cresci, la zona norte de Río Negro, para apreciar “in situ” el avance en el mantenimiento de las rutas internas del departamento, trabajos ejecutados por la Dirección General de Obras. Sobre ese tema hay una evaluación muy positiva de lo hecho hasta ahora y con más proyecciones a corto y mediano plazo.



Young



28/07/2021

Young y Zona Rural.

En Agosto se entregarán más de 1.000 canastas solidarias en Young y localidades del interior del departamento.



De esta forma se atiende a las familias que corresponden al territorio de la Subdirección de Políticas Sociales, trabajando en forma coordinada con MIDES y Municipio de Young. Permanentemente hay un cruzamiento de datos con MIDES para que las ayudas no se superpongan y en esta instancia, también llegando especialmente a jubilados y pensionistas.

En Young se entregan por mes, aproximadamente 250 canastas y en la ruralidad, 800.

Resguardo en el Estadio Juan Antonio Lavalleja.

La Prof. Viviana Núñez, Subdirectora de Políticas Sociales de la Intendencia de Río Negro, informó que hace más de un mes se están atendiendo a 5 personas, apoyando y asistiendo en todo lo necesario, coordinando actividades con los demás actores que están involucrados en esta actividad solidaria.

Martes, jueves y sábado, continúa la entrega de “Viandas Solidarias”.

La distribución de alimentos se realiza, desde la hora 19:00, en cinco puntos estratégicos de la ciudad: en los salones comunales de MEVIR I, II Y III, MEVIR IV, JC 15, Comedor Municipal y Merendero El Arbolito (Sede de San Luis).

Las viandas se elaboran en el comedor municipal, donde trabaja un equipo integrado por representantes de Cruz Roja, Rotary Club, Intendencia de Río Negro y vecinos que se acercan solidariamente a ayudar, cumpliéndose estrictamente con todos los protocolos sanitarios.

Para el traslado de las ollas a los puntos de entrega, se utilizan vehículos y funcionarios del Municipio de Young e Intendencia.

Permanentemente llegan donaciones de comercios, empresas, instituciones religiosas y vecinos de Young y zona rural, aportando comestibles, frutas, verduras, productos lácteos, carne, etc.

La actividad, en principio, se extenderá hasta fines de agosto.



Young



28/07/2021

Recibimos y difundimos.

Centro “Ciudadela” brinda en Young contención e información sobre uso problemático de drogas.



The graphic is divided into two main sections. The left section features the 'Ciudadela' logo, which consists of three stylized arches in blue and green. Below the logo, the text reads 'Centro de información, asesoramiento, diagnóstico y derivación en drogas'. Underneath this, it specifies 'En Young: El dispositivo funciona en Policlínica Guerra (Batlle y Ordoñez c/ vía Ferrea)'. The right section has a red background with white text stating 'Por primera consulta, asesoramiento o entrevista no es necesario agendarte:'. Below this, it lists the 'Días de atención: Martes 14:00 a 18:00, Miércoles 13:00 a 18:00, Jueves 14:00 a 18:00, Viernes 13:00 a 18:00'. To the right of this, on a green background, it says 'También puedes comunicarte mediante: Cel: 092 533 300, Tel: 4567 7368'. At the bottom right, there is a yellow sticky note with the text 'Recordá asistir con mascarilla, respetando los protocolos sanitarios.' and an illustration of two people wearing face masks.

El dispositivo funciona en la Policlínica “Dr. Iris Abad Guerra”, Batlle y Ordóñez casi vía férrea y tiene como principal objetivo brindar asesoramiento, diagnóstico y derivación oportuna para usuarios de drogas, familiares y referentes socio-afectivos.

Los días de atención son:

- Martes de 14:00 a 18:00
- Miércoles de 13:00 a 18:00
- Jueves de 14:00 a 18:00
- Viernes de 13:00 a 18:00

También se pueden comunicar mediante el teléfono 4567 – 7368 o al celular 092533300.

Por primera consulta, asesoramiento o entrevista, no es necesario agendarse.

Se recuerda que se debe asistir con mascarilla, respetando los protocolos sanitarios.



San Javier



28/07/2021

El Director de Desarrollo Alfredo Irureta visitó el Municipio de San Javier y fue recibido por el Alcalde Washington Laco.



En la ocasión le transmitieron los alcances de un interesante proyecto que se pondrá en práctica en esta y otras localidades del departamento.

Se trata del Proyecto "Fortalecimiento de Saberes, para desarrollar actividades que generen ingresos directos e indirectos", que se comenzará a ejecutar en las localidades de Nuevo Berlín, San Javier, Grecco y Algorta, la Dirección de Desarrollo hace un llamado de interesados, en participar del mismo, en cada una de estas localidades.

- Es intención conformar un grupo promedio de 20 participantes (máximo 25), vecinos residentes en esas localidades, con dificultades para acceder al mercado laboral.

Se tendrá en cuenta que el grupo quede conformado, en lo posible con una paridad de hombres y mujeres (dándoles preferencias a las mujeres, jefas de hogar).

De la misma manera, se buscará que el grupo esté integrado por todas las edades, de forma de darles oportunidad a los jóvenes.

- Con los interesados inscriptos y la opinión de los referentes locales (Alcaldes, representantes de Instituciones y Organizaciones, y Direcciones Municipales), se seleccionará el Grupo beneficiario, que comenzará este Proyecto, seguramente los primeros días de Agosto.

- Se recuerda que este Programa comprenda en cada localidad:

- a. Capacitación teórica – práctica en Huerta Familiar agroecológica, utilizando los módulos de extensión hortícola, que se construirán.

- b. Capacitación en cocina y procesamiento de frutos del huerto. Utilizando salas equipadas para tal fin.

- c. Capacitación en la gestión de la economía familiar

- d. Capacitación y obtención de certificado de manipulación de alimentos.

- e. Además, se dará una atención especial a los beneficiarios, en los diferentes Programas que ejecuta la Dirección de Desarrollo.

Quienes tengan interés en participar pueden dirigirse al Centro de Visitantes Galpón de Piedra (Oficina de Turismo) o vía telefónica al 45692652.

Luego de visitar el Municipio se trasladaron hasta "La Casita" para coordinar futuras acciones enmarcadas en este proyecto y visitaron y asesoraron a interesados en los llamados que hay para acceder a micro-créditos sociales.